



## ¿Por qué vamos al paro del 21 de noviembre?

El uribismo ha salido a desmentir los motivos que convocan al paro, y ahora dicen que detrás están anarquistas internacionales. Tras mentirosos nos creen estúpidos

Por: Edwin Palma Egea | noviembre 12, 2019



Álvaro Uribe lee el comunicado contra el paro del 21-N, que atiende los reclamos de maestros, estudiantes, transportadores, campesinos, indígenas, trabajadores y ciudadanía descontenta. Foto: captura de video/CD

Han empezado a circular, desde las redes sociales de líderes del Centro Democrático, burdos videos de personas encapuchadas que, con lenguaje militar, piden a los civiles que destruyan todo lo que a su paso puedan en las movilizaciones del paro el 21 de noviembre. Entre otros, el derrotado candidato de ese partido a la alcaldía de Medellín, Alfredo Ramos, siguiendo la tradición de los amigos y aliados de su padre y de su jefe político, llama a los ciudadanos de esa ciudad a organizarse (¿En Autodefensa?) para salvar el Metro, amenazado, según ellos, por la horda que destruirá el país ese día.

Duque anda en los rines de popularidad, sin mayorías para repetir la aprobación de la Ley de (des) Financiamiento, incapaz de parar la orden de detención de Álvaro Uribe, que cada día y cada columna de Daniel Coronell la hace más cercana o la posible condena de su hermano Santiago Uribe. También embolado ante la imposibilidad de sacar de la cárcel a Andrés Felipe Arias con un vergonzoso proyecto de ley del Congreso. Ahora todas, son, según él, noticias falsas de la prensa liberal y los dinosaurios sindicales o los políticos mamertos que se aprovechan de la ceguera de los estudiantes engañados y claro, señalan a los infiltrados venezolanos y cubanos. Extraña coincidencia, lo mismo dice Lenin Moreno, Piñera y Bolsonaro. Parecen libretos del mismo escritor.

Volvamos a las razones. Los reclamos de los maestros, de los estudiantes, de los transportadores, de los campesinos, de los indígenas, de los trabajadores y de la ciudadanía descontenta son justos y legítimos. Los muertos en el Cauca existen. Los líderes sociales asesinados existen. El boicoteo al proceso de paz existe. Las niñas bombardeadas existieron. Son hechos. Las propuestas de reformas laboral y pensional radicadas en el Congreso de la República por representantes del partido de gobierno. El incumplimiento a los maestros, a los estudiantes y a vastos sectores del sindicalismo colombiano son evidentes. Las iniciativas de vender Ecopetrol, Centit, ISA y de hacer un holding financiero para lanzarlo el próximo 24 de noviembre no son inventos nuestros, son anuncios hechos por este gobierno corporativo.

La intención de restringir la protesta social tampoco es invento nuestro. Es una iniciativa del gobierno del Centro Democrático. La violencia desmesurada del Esmad contra la protesta no es un invento nuestro, ahí están los heridos y los infiltrados de la policía que sabotean la movilización estudiantil. Y todo lo que ha hecho el uribismo en su vida política no es una creación fantasiosa de quienes saldremos al paro, ahí están las nefastas decisiones de recortar derechos laborales, pensionales, de privatización de empresas públicas y la desindustrialización del país, ahí están las sentencias judiciales y la indagatoria al senador Uribe y su abogaster.

El uribismo ha salido a desmentir los motivos que convocan al paro. Ahora según ellos, no hay iniciativas de vender Ecopetrol, ISA, ni de hacer reformas laborales y pensionales para seguir jodiéndonos a los trabajadores. Según ellos los motivos nos lo hemos inventado. No señores uribistas, no ha sido un invento. Todo lo que decimos está sustentado en hechos, entrevistas, proyectos de ley, discursos, está en el Plan de Desarrollo, no tapen el sol con un dedo.

### Cuando el Centro Democrático convoca manifestaciones son ejercicios democráticos, pero cuando los hacemos nosotros, somos vándalos y terroristas

Ahora dicen que detrás de nosotros están anarquistas internacionales. Que somos mercenarios del Foro de Sao Paulo, de Maduro, de los Castro, de Correa y Evo, tras mentirosos nos creen estúpidos. Cuando el Centro Democrático convoca manifestaciones son ejercicios democráticos, pero cuando somos nosotros los que lo hacemos somos vándalos y terroristas. Ya el cuento del castruchavismo se les acabó y tienen que buscarse otro para aterrar a la ciudadanía.

Y claro, toda esta movilización tiene un motivo político. La desigualdad, la pobreza, el desempleo, el desgobierno, la profundización de la guerra, la grave desfavorabilidad popular y la desconexión del presidente con la realidad, el contexto latinoamericano de movilización por la democracia. Todo es político. Este es un gobierno que sigue al pie de la letra lo que dice el Luis Carlos Sarmiento, el Consejo Gremial, el Fondo Monetario Internacional y el gobierno ultraconservador norteamericano y por eso reclamamos autodeterminación, soberanía, justicia y democracia.

Y cada uno, quizá individualmente, por miedo, por rabia, por indignación, tendremos motivos para decirle al uribismo que ya no más. Para decirle a este gobierno que no lo queremos. Por unas u otras razones, salgamos el 21 de noviembre a la calle. Hagamos el paro, el mitin, la huelga, la protesta, el plantón, la marcha. Tenemos que hacernos sentir. De las redes a las calles. Sin Vacilar.

**ADENDA:** Al momento de escribir esta columna, el domingo 10, Evo Morales ha sido derrocado con un golpe de estado, camuflado de sugerencia, por los comandantes de las Fuerzas Armadas de Bolivia. Esperemos que este martes esté vivo y no haya sido linchado.

-Publicidad-

### Las2orillas.co en su email. ¡SIN COSTO!

Inscríbese para recibir los boletines de noticias a diario y manténgase informado

Nombre

Email

Escribe en este campo tu nombre

Escribe acá tu correo electrónico

Suscribirse

Etiquetas: Álvaro Uribe paro, Iván Duque paro, paro 21 noviembre 2019, Protesta ciudadana, razones del paro 21-N, Uribismo

Like 0 Tweetar



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. Hacer comentario - Leer comentarios



### Antisindicales por deporte

Los futbolistas, tan queridos por la hinchada, nos pondrán a hablar sobre dos temas sensibles para el derecho laboral: huelga y negociación colectiva de segundo nivel

f t e



### ¿Por qué el diálogo social no funciona en Colombia?

El gobierno no crea las condiciones, a los empleadores no les interesa y los sindicatos tienen una débil capacidad de negociación

f t e



### Ojo con el Presupuesto General de la Nación de 2020

La clave de este presupuesto es que una parte será financiada con "otros recursos", que sospechamos y alertamos, es la venta de las principales empresas del Estado

f t e



### La transición energética no puede ser un choque de destrucción creativa

En la USO queremos que Ecopetrol lidere la transición energética, por eso defendemos su carácter público, porque si no lo hace Ecopetrol, como empresa pública, lo harán multinacionales

f t e



### Acordemos una reforma a la negociación colectiva en el sector privado

Ojalá pudiéramos acordar un nuevo modelo y llevarlo a normas de obligatorio cumplimiento pues el existente está haciendo metástasis

f t e



### Empezamos a defender Centit y Ecopetrol como patrimonio de todos

La USO quiere garantizar que Centit no se venda y que como consecuencia de la declaración de nulidad del acto de creación de Centit, retornen sus activos a Ecopetrol

f t e



### Las consecuencias del gobierno Duque

Dan pena este gobierno y estas élites que no saben cómo enfrentar el desempleo, toleran la delincuencia de cuello blanco, gobiernan con ella, y sigue de rodillas ante Trump

f t e



### Fundemos el sindicato de rappidenderos

25 rappidenderos suficientes para empezar, hay muchas personas e instituciones, entre las que me incluyo, que estamos interesados en sacar adelante este proyecto

f t e

Publicidad

### NOTA CIUDADANA

Envía tu Noticia

- ¿Se acerca la gran revolución colombiana?  
Por: José Alexander Masco Avendaño
- 27 de octubre, la sacudida a los partidos políticos de...  
Por: Cristian P. - Colectivo Jóvenes por Kennedy
- Paloma tiene razón: más subsidios para los ricos qu...  
Por: Enoh Antonio Humanez Blanquicett
- El Cauca, al pie del abismo  
Por: Henry Mesa Balcázar
- Antonio Acevedo Linares o la pasión de escribir  
Por: JOAQUIN BRETÓN FAJARDO

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

### Lo más leído

La movida de Álvaro Uribe que terminó de hundir a los trabajadores colombianos

Reinas enredadas con mafiosos

Margarita Rosa y la dolorosa huella de su infancia

La colección de vibradores de Pablo Escobar

El ocaso del reinado: austeridad, anonimato y confusión

El comunicado de un Uribe en dificultades y desesperado

¿Por qué se murió el Reino Nacional de la Belleza? Ya no hay micrófonos ni vuelo real

La pelea por la millonaria herencia de los Builes

¿No lo sabe el Presidente?

La triste tumba de Jimmy Salcedo en Jardines del Recuerdo

Las2orillas Me gusta esta página 340 mi Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto

Las2orillas hace 42 minutos

El Cauca, los estudiantes, el paro del 21, funestos asesores, el presidente Duque está en el momento más complicado de su gobierno #Columna de Cecilia López Montalfo #Opinión https://www.las2orillas.co/seria-crisis-de-gobernabilidad-.../



### Notas recomendadas

¿Por qué todos le dieron la espalda a El clubero Casanova, el último rockstar colombiano?

La resurrección de José Asunción Silvo, el poeta trágico por excelencia

Una vecina del barrio más pobre de Cartagena será la primera dama

Alfredo Molano: se fue el último cronista de la Colombia profunda

Publicidad